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@济南雪樱：今年最期待社区
医疗门诊服务能够更完善、更人性
化，无论是家庭病房、居民健康档
案，还是上门服务项目，都要多为
病人着想，多些便利与实惠。

@烹小鲜的李大厨：今年，我期
待无论是初高中还是幼儿园和小
学，所有的学生都能不加任何限制
条件地实现就近入园入学，不管是
外地无本市户口的，还是根本就没
有户口的黑户。因为既生为人，便
是中国公民，就享有受教育权。

@我爱沂蒙山水：要从小事做
好民生保障，比如今年冬季比往
年冷，许多水表都冻坏了，有关部

门是否拿出措施，保证不能让水
表冻坏了，民生就是百姓的细微
生活。

@姜大彬NEF：房价敢不敢降一
下……

@黄伟民8：增加公交车，公交
车线路布局合理一些。解决供暖孤
岛问题，让更多人能享受到集中供
暖。真正解决好道路拥堵，车辆乱
停乱放乱占道，就近入托难、上学
难问题。增加免费景区和娱乐场所
的数量，让更多市民能享受到免费
的社会公共资源。

@eversince1982：赶快建地铁。
@水煮沉浮：我期待着我们的

交通会更加便利，无论是发展高
架桥、地铁，还是轻轨，都希望我
们的交通能得到更加给力的改
善。期待着顺河高架南延工程以
及地铁施工图的公开和各种高架
桥的开工建设！

@Hello__Lois：改善私家车停放
问题！多建设几个停车场，车都停
路边实在是不方便，而且也不美
观，更会造成道路拥堵！

@满满妮娜：真心希望孩子们的
笑脸再多一些，功课压力再小一些！！

@吉卜赛的心：济南的空气指
数十次有八次位居倒数，最大的实
事就是希望改善济南的空气质量，

改善绿化环境。
@刘曰章：期盼中小学生课外

补课不再有，规范民办学校，不允
许进行补课，对中小学生的教学一
律由政府主办的学校负责，减少家
长经济负担，减少学生课业负担。

@爆米花开花：治堵！
@羽翎翔：物价降，收入涨！
@憨憨的大个子：医疗报销，

尤其是大病的报销办法，能否住
院的时候按照病情按比例交住院
费用。

@爱咖陈阵：物价别涨了，虽然
生活条件好了，但日子总是觉得过
得紧。

今年两会，我最期待的实事是……

@苏小北0531：在济南
城乡接合部，很多小诊所
藏身其中。这些诊所给村
民带来便利的同时，也产
生了很多问题。希望政府
参照江苏等省份，以村为
单位建立卫生室并且定
级，村民看病同时就可以
实现在卫生室报销。

@台柱子的地盘：前
几天早晨五点左右，路过
泉城广场时发现，广场内
一片漆黑，原来用于夜间
点缀广场照明的地灯也不
亮了。既然我们很自豪地
爱称泉城广场是“济南的
大客厅”，我们就不能让那
个济南地标性的雕塑———
泉标暗淡无光。因此，建议
照射泉标的灯光无论春夏
秋冬，应该夜间通亮。

@笨笨熊126：能否建
议政府出面，在大型居民
聚集区附近，利用闲置空
地开辟停车场，我们家附
近(七一路北头，靠近黄台
派出所)有一大片空地，闲
置了好几年了，里面长满
了杂草，但是围墙外，马路
两侧停满了车。附近有山
大二院宿舍、石桥小区、振
华苑、振华银苑多个小区。

请微博作者与本报官
方微博私信联系，以奉稿
酬。
内容整理 崔岩 吴金彪

我要提建议@齐鲁晚报：近几年，济南市在每年的两会上都会公布当年要为民办的一些实事，这些实事涉及教
育、医疗、民生保障等各方面。今年济南两会，政府要办的实事虽然还未公布，但不少市民已经充满期待。
今年，你最期待的实事是什么？

@记者张
頔：6 日上午，
在位于舜耕会
堂的政协会议
会场外，只挂了
一条横幅，没有
以往的气球和
拱门，而且通往
会场的道路上
一条横幅也没
挂。

没鲜花，没拱门，没气球小鲁拍两会

@ 记 者
张 頔 ：6 日 ，
政协开幕大
会的主席台
上，一盆鲜花
也没摆。新会
风果然不一
样！

两会微话题
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